

Une exposition de photos contre l'homophobie est inaugurée à La Havane



La Havane, 5 mai (RHC)- L'exposition de photos intitulée « Nous, actifs, alliés et amis », de l'artiste nord-américain Byron Montley, a été inaugurée ici, à La Havane, dans le cadre des Onzièmes journées Cubaines contre homophobie et la transphobie.

Byron Montley a déclaré que l'exposition est formée de 24 œuvres qui recueillent des moments des journées précédentes ce qui sert de mémoire documentaire de tout ce qui est fait à Cuba en faveur d'une société plus inclusive.

La onzième édition des Journées Cubaines contre l'Homophobie et la Transphobie sont dédiées aux écoles où l'on promouvra le respect de la libre orientation sexuelle et l'identité de genre.

Les journées incluent également un Festival de Cinéma sur la Diversité, un gala au théâtre Karl Marx et l'accoutumée Conga Cubaine Contre l'Homophobie et la Transphobie au quartier Vedado en plein centre de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161591-une-exposition-de-photos-contre-lhomophobie-est-inauguree-a-la-havane>



Radio Habana Cuba